
 

控室にお邪魔しました。スタンダードが終わり、ラテンの試合様にメイク中でした。 

川島知也・小嶋まつり組 

―お疲れ様でした。今日の結果をご自分ではどう評価しますか？ 

〈川島〉「そうですね、練習してきたことをやった上での結果なのでまぁ、 

けど、もう一ラウンド上にいきたかったです。」 

〈小嶋〉「これから、ラテンもあるのでラテンの 2次予選は、 

チャンとシッカリ踊れるように頑張りたいと思います。」 

 

―テンダンサーでいらっしゃるお二人はどちらの方がお好きですか？ 

〈川島〉「そうですね、その日によって違うんですけど、 

今日はスタンダードの気分で踊っていました。」 

〈小嶋〉「日によって結構違うんですけど、今は同じくらいです。」 

 

―練習時間の割合は？ 

〈小嶋〉「スタンダードの方が多いかな？と言う感じです。 

チーム的に吉川君とか小嶋みなと とか スタンダードのチームなので、 

ラテンを多めにやろうとしているのは私達位なんですね。」 

 

―勉学との両立はどう工夫していますか？ 

〈川島〉「そうですね、ほとんど毎日ダンス付けで、勉強は試験前って感じで ー笑いー 

     単位を取るのに精一杯のところがあります。まぁ、頑張っています、ハイ。」 

〈小嶋〉「エーと、テスト休みとかを取れないので、なので、授業でシッカリ出来る様にという事と 

     あとは、レポートとかは、徹夜でやることも結構あります。ハイ。」－笑― 

 

―これからの夢は？ 

〈川島〉「世界で活躍できるダンサーになることを目指して頑張ります。」 

〈小嶋〉「日本だけでなくて、アジアでもシッカリ勝てるように、さらにヨーロッパの選手にも 

     シッカリ勝てる様にしていきたいと思います。」 

―最後にライバルの選手はどなたですか？ 

〈川島〉「そうですね、一応ライバルは自分という事で、－笑 自分と戦う様に頑張っていまーす。」 

〈小嶋〉「((+_+))うーん、選手全員ライバルとして考えています。」－笑 

―お疲れのところありがとうございました。 


